

NOTA DE PRENSA

La Escudería Daute Realejos presenta la edición 40 del Rallye Orvecame Norte – Trofeo Cicar

La cita prevista para los días 5 y 6 de abril incorpora este año en su programa organizativo a la ciudad turística de Puerto de la Cruz

Escudería Daute Realejos_ 20/03/2024

La Escudería Daute Realejos, presidida por Celestino Díaz, desarrolló este miércoles el tradicional acto de presentación del Rallye Orvecame Norte – Trofeo Cicar, que tendrá lugar los próximos días 5 y 6 de abril en diferentes escenarios de la cara norte de la Isla. El encuentro con los medios de comunicación se llevó a cabo en el Salón de plenos del Ayuntamiento de La Orotava, con la presencia de un nutrido grupo de dirigentes públicos de todas las administraciones colaboradoras, encabezado por el alcalde anfitrión, Francisco Linares, y la consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné.

La lista de municipios que respaldan la cuadragésima edición del rallye crece con respecto al pasado año. Al apoyo tradicional de los consistorios de Los Realejos, La Orotava, Icod de los Vinos, La Guancha, San Juan de la Rambla, Garachico y El Tanque se une ahora el de Puerto de la Cruz. La explanada de estacionamientos del muelle de la ciudad turística será el escenario que acoja el parque de asistencias, una decisión que permite ampliar y enriquecer la lista de escenarios habituales de la prueba.

El concejal de Deportes de La Orotava, Carlos Díaz, fue el encargado de inaugurar el turno de intervenciones, con palabras de agradecimiento y felicitación hacia todo el equipo organizador de la carrera. Posteriormente, el presidente del comité organizador se encargó de subrayar las novedades del 40 aniversario, centradas en el cambio del tramo cronometrado de San Juan de la Rambla, con salida en el entorno del Ayuntamiento, y la incorporación del municipio que lidera Marco González a la lista de localidades que vertebran y hacen posible la cita deportiva. Celestino Díaz también tuvo palabras de agradecimiento para los mandatarios norteños y responsables de Deportes, así como para la consejera de Deportes del Cabildo de Tenerife, federaciones, patrocinadores, medios de comunicación y, de forma especial, para los 110 equipos que tomarán la salida desde la rampa ubicada en la avenida realejera de Los Remedios.

Los discursos de la rueda de prensa continuaron con mensajes de apoyo, agradecimiento y felicitación, dirigidos a la organización, por parte del concejal de Deportes de El Tanque, Jhonny Carmenty; el alcalde de Garachico, Heriberto González; los regidores de San Juan de la Rambla y La Guancha, Juan Ramos y Antonio Hernández respectivamente; el

máximo dirigente de Icod de los Vinos, Javier Sierra; el concejal de Deportes de Puerto de la Cruz, Alberto Cabo; y su homólogo de Los Realejos, José Benito Dévora. La consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné, aprovechó la ocasión para desear suerte y éxitos a todos los participantes, al tiempo que prometió acompañar a la organización durante el desarrollo de la prueba.

El punto final de la presentación corrió a cargo del alcalde de La Orotava, Francisco Linares, quien destacó la cobertura multitudinaria de medios, el trabajo sobresaliente del equipo liderado por Celestino y la trayectoria ascendente que ha venido viviendo el rallye, marcada por numerosos protagonistas del automovilismo y firmas patrocinadoras de primer nivel, como la Organización de Vehículos Cabrera Medina y Cicar. El regidor villero aprovechó su exposición para reconocer el trabajo sobresaliente del autor del cartel anunciador de este año, obra de Javier Martín, director de Imagen, Marketing y Comunicación de Orvecame, al tiempo que puso en valor la unidad y el trabajo en equipo de los ayuntamientos que cada año deciden apostar por este importante evento deportivo vinculado al mundo del motor.

El 40º Rallye Orvecame Norte – Trofeo Cicar se convertirá en la segunda cita del Campeonato de Canarias de Rallyes de Asfalto 2024. También será puntuable para el Campeonato Provincial de Rallyes de Santa Cruz de Tenerife, así como para el Campeonato AON de Rallyes de Tenerife, para los diferentes apartados de Vehículos Históricos de Regularidad y para los trofeos de Promoción de Rallyes Fiasct, Copa 1.6 Los Realejos con el Deporte y N3. Contará con tres secciones y cuatro escenarios diferentes, por los que transcurrirán los nueve tramos cronometrados de la edición: Camino Chasna (La Orotava) – La Piñera (Los Realejos); Cueva del Viento – Las Crucitas (La Guancha); San José – Villa de San Juan de la Rambla; e Icod de los Vinos – Garachico – El Tanque.

La edición contempla un total de 106 kilómetros de tramos cronometrados para los 100 vehículos de velocidad y los diez equipos de la regularidad sport que recoge el reglamento particular. El cupo ofertado quedó cubierto el pasado día 6 de marzo, a los pocos minutos de su apertura. Aún así, la organización ha iniciado la configuración de una lista de reserva que permitirá, en el caso de posibles bajas, la incorporación de nuevos equipos. El 28 de marzo se dará por finalizado el plazo de inscripción y, el 3 de abril, se hará pública la lista oficial de inscritos.

Las instalaciones de Orvecame Norte, ubicadas en el Polígono Industrial de San Jerónimo (La Orotava), acogerán el viernes 5 de abril, entre las 15.00 y las 20.00 horas, las verificaciones técnicas y administrativas. Sobre las 20.30 horas se activará la ceremonia de salida en la rampa ubicada en la avenida de Los Remedios de Los Realejos, y la configuración posterior del parque cerrado en el aparcamiento El Llano. El conjunto de tramos se disputarán el sábado 6, entre las 8.35 y las 19.30 horas, momento en el que se publicará la clasificación final provisional. El broche de oro del rallye llegará con la tradicional entrega de trofeos.

La lista de patrocinadores de este año, al margen de las administraciones públicas, está integrada por las siguientes firmas: Orvecame, Cicar, Los Realejos con el Deporte, Grúas

Ravelo Motor, VMRM Motor, Más que Carpas, Construcciones y Reformas Mencey, MTF Electrónica y Telecomunicaciones, Real Vic, NS Construcciones y Reformas, ServiFuego Tenerife, Cantillana Canarias, VIGCAN Seguridad, Repsol Palo Blanco, Magik Pantallas Led, Milar Garen y Cruz Roja Española.

Toda la información detallada del 40º Rallye Orvecame Norte – Trofeo Cicar se encuentra disponible en el portal www.escuderiadaute.com y en las redes sociales de la Escudería Daute Realejos.

Comunicación
ESCUDEÍA DAUTE – REALEJOS 2024
